

山口市倫理法人会「倫理交流会」を開催 リオ五輪卓球女子代表 石川佳純選手の父 公久氏の講演会



6月9日(木)、山口市倫理法人会では、「山口から世界へ、石川佳純の挑戦」と題して、石川佳純選手の父、公久氏を招いて倫理交流会を開催しました。

石川選手の幼少からのビデオを鑑賞し、親子でなければ知ることのない家族のエピソードなどお話をいただきました。その中でも小学6年生の夏休みに中学・高校の強豪選手との試合の為、全国行脚を行い、帰ってからさらに猛練習したエピソードが特に印象深いものでした。

是非オリンピックでの活躍を期待しています。



石川公久氏と佳純選手

■温故知新2 ~すなおな心~

人は生まれながらに清らかですなおな心を与えられていますが、大人になるにつれ我儘、我欲、慢心により心がケガレ(気枯れ)たり乱れたり。神社にお参りするのは、こうした心を祓い清めるためとも言えます。鳥居(結界)をくぐり手水をし、鈴を振って賽銭を納めるという作法すべてが心を清めるために行うものだからです。

倫理では日々の実践によって「すなおな心」になることを目標としています。心を清め心を磨くことの大切さは、往古不变であるということですね。



遠石八幡宮宮司
黒神直大

今注目!/ 旬な人

下関市中央倫理法人会
幹事
株式会社 金子建築
代表取締役

金子博行さん

仕事に対して真摯に向こう。どんなことでも妥協しない負けず嫌いです。



編集後記

今回もメ切りに間に合うのかヒヤヒヤましたが、10単会から集まった精鋭の広報委員が、最後までしっかりと頑張ってくれました。

この2016年夏号では、どこでも自由に参加できるモーニングセミナー開催情報を記載しています。皆様とお会いできるのを楽しみにしています。

山口県倫理法人会
広報委員長
森本秀明

積極的な実践で“企業の土台”が強固に! 倫理法人会は全国組織です。

国内約63,000社、山口県約1,000社の

企業が入会しています。

(平成28年3月1日現在)

※倫理法人会は一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。倫理研究所は、一般社団法人及び一般財団法人に関する法律のもとで認可された民間の社会教育団体です。



会員のメリット

1 経営者の学ぶ場、機会を提供します。

県内10カ所で『経営者モーニングセミナー』を毎週実施!
社員も参加OK!積極的に「気づき、学び、出会い」を得て下さい。

2 元気な社員を育成します。

社員に様々な気づきを与え、自主性が高くなる、珠玉の話題満載、『職場の教養(月刊)』を配布。

3 「会員の悩み解決」に貢献します。

経営に影響する色々な悩みを相談できます。
※「倫理指導」とよんでいます。



モーニングセミナーには「生き流」ヒントがいっぱいです! モーニングセミナーにお越しください!

どこでも
自由に参加
できます

岩国市

(木)朝6:00
岩国国際観光ホテル



山口市

(火)朝6:00
ユウペルホテル松政



柳井市

(水)朝6:00
アニバーサリーステージ
ベルゼ



山口中央

(水)朝6:30
西の雅 常盤



光・下松

(金)朝6:00
ホテル松原屋



周南

(木)朝6:00
ホテルサンルート徳山



防府市

(木)朝6:00
防府グランドホテル



※開催場所の変更もございますので、詳しくは山口県倫理法人会事務局までお問い合わせください。

お問い合わせ先

一般社団法人倫理研究所
山口県倫理法人会
YAMAGUCHI RINRI HOJINKAI

山口県倫理法人会 事務局
〒753-0064 山口県山口市神田町5-11 山口神田ビル301
TEL:083-941-6535 / FAX:083-941-6563

紙面ではお伝えきれない詳細情報は当会ホームページをご覧下さい。

<http://www.rinri-yamaguchi.jp>

検索

2016年

夏号

会報 Vol. 2

経営者が生き抜く流儀を学ぶ

山口県倫理法人会 会報『生き流』

発行者:九内庸志

発行日:平成28年7月15日



※「題字」は初代会長 藤麻功氏の筆によるものです。

会員のみなさまへ

易と不易

「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」のスローガンのもと、経営者も社員も一体となって、人の倫(みち)を学ぶことが出来るのが倫理法人会です。

私の会社でも活力朝礼を実施し、社員同士の気持ちを揃え連絡を徹底したり「職場の教養」を読んで学んでいます。毎週のモーニングセミナーには社員と共に参加し、各分野で活躍される方の講演を聞き学んでいます。

企業は、経営理念・社是・社訓などを継続して掲げ実践していきます。これを「不易」ととらえます。また、時代の変化に対し事業内容や戦略をどんどん変えていかなければ時代の変化に取り残されるかもしれません。これは「易」と言います。「易」と「不易」をバランスよく行えばきっと会社も社員も良くなります。会員の皆様のご多幸をお祈りいたします。



山口県倫理法人会
会長/法人レクチャー
九内庸志

一般社団法人倫理研究所
山口県倫理法人会
YAMAGUCHI RINRI HOJINKAI

みち
わ
わ
じつ
じつ
一人の倫理は小さくとも、やがて輪となり実となる。

緊急取材 in 沖縄

「沖縄の地で倫理活動の重みを再認識した」

山口県倫理法人会
「倫理交流会 in 沖縄」
2016年6月23日(木)~25日(土)

岩国錦帯橋空港 ⇔ 那覇空港直行
便の就航を機に沖縄県を訪問。

沖縄県の倫友と交流を深める目的で、山口県倫理法人会からは九内会長以下16名が参加した。



6月23日(木)
夜の懇親会では、名刺交換や三線の演奏で大いに盛り上がった。翌朝は那覇新都心倫理法人会モーニングセミナーに参加。「互いに倫理で通じていますね」と。山口に来られた際には、しっかりとおもてなし下さい!



約50名が参加した経営者モーニングセミナー
6月24日(金)
平和祈念資料館を出て「平和の礎(いしじ)」へ。そこには二十数万人分の氏名が出身県ごとに彫ってあり、山口県もあった。島守の塔から坂道を徒歩5分行くと「防長英靈の塔」があり、山口県人の戦没者を弔っていた。沖縄を訪問されたら是非立ち寄っていただきたい。



沖縄県にとって6月23日は特別な日。市町村役場、公立の小・中・高等学校はすべて公休日となる。この日も各種イベントが催され、「沖縄全戦没者追悼式」では安倍総理大臣の献花、追悼の意を述べられた。

この特別な日に沖縄を訪問したことでも感慨深い。
あらためて平和であることの大切さを実感した。



2016倫理法人会主催の新人研修会 フレッシュマンセミナーを取材しました!



県内2箇所(5月10日(火)「ユウベルホテル松政」、5月11日(水)「ほしらんどくだまつ」)で、会員企業の入社3年以内の方を対象に開催されました。

講師は(一社)倫理研究所 田島 康賢中国・四国副方面長、社会人としての基本を学び、ゲームを通してチームワーク作り、知恵を出すことの大切さを学びました。そして、倫理の定番「あいさつ実習」も行われました。

参加費は昼食込みで2,500円!と格安ですが、笑いと真剣さが交差する内容の濃いセミナーで、終始お互いへの思いやりにも溢れていきました。セミナーの中で「心構え・姿勢が大切、勤勉さは会社だけでなく、結局自分自身を幸せに導く」と共感しました。気がつけば取材する私がフレッシュマンに。

セミナーを終えた受講者の「充実と希望」を感じる笑顔が最高でしたね。

技術より先に、社会人としての心構え、姿勢が大切です。それをしっかりと学べるセミナーが2,500円とは、やっぱりお得すぎ…しつこいか(^^;)

(取材:光・下松 片山晋一)

「中国地区交流会&親睦ゴルフコンペ(岩国市)」 5/21(土)~5/22(日)



年に一度、中国地区5県の会員が集まり「中国地区交流会」を開きます。特別モーニングセミナーでは、各県代表5名から会員スピーチを頂きました。その後の親睦ゴルフコンペは、柳井市倫理法人会のゴルフコンペも並行して行われ、大変楽しいものになりました。来年は島根県で開催する予定です。



モーニングセミナー(MS)には
"いいこと"がいっぱい!



宇部市倫理法人会
女性委員長
平岩 陽子さん

起業と一緒に倫理法人会に入会、早3年が経ちました。そこで多くの方と出会い、モーニングセミナーへも積極的に参加することで沢山の『気づき』を得ました。その気づきから実践することで、自分の『心』が変わり、自分が変わったことで家庭が良くなり、会社にもよりいっそう笑顔が溢れ、そしていつの間にか繁栄するようになっていました。

倫理と出会い、こんなに大きく人生が変わるのは驚きました。今は倫理を共に学べる仲間に出会えた事が、私の大きな財産となっています。ありがとうございます。



モーニングセミナー実習&見学会を開催

宇部市倫理法人会 3月11日(金)、光・下松倫理法人会 4月15日(金)

(一社)倫理研究所 那須 隆 中国・四国方面長のご指導のもと、県内2カ所でモーニングセミナーや役員朝礼で気をつける事など、曖昧になりがちな部分を学びました。講話のテーマは「純粋倫理を学ぶ~眞の幸福を掴むために~」、大切な気づきを頂きました。



倫理経営講演会(宇部市倫理法人会) 「岐路に立つ~いま、求められる経営者の気骨~」



松永会長のあいさつ



朝礼実演:太陽家具百貨店

平成28年5月26日(木)宇部市倫理法人会(松永秀夫会長)「倫理経営講演会」を、講師に法人アドバイザー松岡賢氏を招いてココランド山口・宇部で開催しました。経営、経営の基盤作りに参考となるお話を聞かせていただきました。



交流が深まる懇親会



倫理法人会 会社お悩み相談室

Q. 社会の劇的な変化の中で、
会社経営の先行きに不安があるのですが?

A. 我々の勉強する倫理では

“先のことを心配しない”、“今この瞬間にベストを尽くす”、“朗らかな心を持ち続ける”などを実践しています。未来のことは誰にもわかりませんし、終わったことをよくよ考へても始まらないわけです。これがなかなか難しいのですが(^^;)。優れた経営者は、いつも朗らかで、純情な心を持ち続けている人で、リーダーとして直觀力に優れ、失敗を恐れず、積極的に経営を行っておられます。共に邁進しましょう!



山口県倫理法人会
相談役
法人スーパーバイザー
宮本 治郎